

Premiaciones y reconocimientos a grandes diseñadores

DESIGN WEEK

REUNIÓ A LAS CARAS MÁS CONOCIDAS DE LA SOCIEDAD DOMINICANA EN UNA SEMANA LLENA DE ARTE

De la mano del conocido diseñador dominicano, Jorge Brown, como director de Design Week R.D, dio inicio la semana del diseño en República Dominicana. Un evento muy esperado por parte de todos los arquitectos y diseñadores nacionales e internacionales, lleno de verdaderas obras de arte que llamaron la atención de todos los asistentes. Entre los invitados, pudimos ver a Melba Segura de Grullón, que en esta ocasión, además de asistir a la gran cita, fue la encargada de presentar los premios junto a Jorge Brown. Con un *look total white* Melba lució un verdadero «típazo». También pudimos ver al arquitecto Teófilo Cruz que, además de ser un gran amante de su trabajo, es un apasionado de la moda. Llegó con un aire muy ochentero, un *outfit* de pantalón y americana blanca, combinado con un polo de rayas. Los complementos: unas gafas de sol y una pashmina beige, a juego, con unos clásicos zapatos de cordones. La vicepresidenta hizo una entrada triunfal del brazo de Jorge, tan sonriente como siempre, no quiso perderse la premiación. Felipe Rangel, reconocido arquitecto,

(SIGUE)



Arriba, el arquitecto Teófilo Cruz eligió un *look* de pantalón, americana y polo de rayas que combinó con unas gafas de sol y una pashmina beige a juego con los zapatos que le daban un aire muy ochentero



Sobre las líneas, Melba Segura de Grullón optó por un *look total white* incluyendo zapatos y bolso, siendo las flores que adornaban su peinado las que pusieron el toque de color al *outfit*. Abajo, en la imagen central, el decorador Hernán Arriaga residente en Miami junto a Lautardo Cataldo. A la derecha, los decoradores y arquitectos brasileños Mariella Stock y Claudio Resminin



La fiesta reunió a personalidades de la sociedad dominicana y a celebridades de todos los ámbitos

Abajo, a la izquierda, Oscar Imbert y Ninoska Nova que lució *look total black*. Sobre las líneas, la vicepresidenta Margarita Cedeño, llegó del brazo del diseñador Jorge Brown, Director de Design Week, muy apuesto con un esmoquin negro, que combinó con unos elegantes y modernos mocasines de borlones. La vicepresidenta por otro lado, escogió un vestido estilo *wrap* en blanco grisáceo y negro. Los complementos sandalias y *clutch* dorado

iHOLA!
REPÚBLICA DOMINICANA



iHOLA!
REPÚBLICA DOMINICANA

Arriba, Rafael Paz, Director del Consejo Nacional de Competitividad, patrocinador oficial de DWRD, Jorge Brown, diseñador y Director de Design Week R.D, el arquitecto Oscar Imbert, la vicepresidenta Margarita Cedeño, Alexandra Guzmán, diseñadora de interiores, David Collado, Alcalde de Santo Domingo, y María De Moya, representando a la revista Mercado la Revista Mercado



En la imagen, el Alcalde David Collado, Margarita Cedeño, Rafael Paz, patrocinador oficial de Design Week R.D y su esposa Aurora que lució un vestido negro con estampado de maxi flores y escote asimétrico que combinó con una cartera tipo sobre y un clásico recogido

Design Week R.D busca convertirse en la plataforma perfecta para impulsar el talento creativo de los artistas dominicanos

también se dejó ver en el Design Week R.D, con un *look* clásico combinó unos pantalones crema con una americana negra donde colocó su pieza «fetiche»: un pañuelo, que le da ese toque elegante que tanto le caracteriza. En primera línea, pudimos ver al Alcalde de Santo Domingo, David Collado, a Margarita Cedeño y a Rafael Paz, Director del Consejo Nacional de Competitividad, patrocinador oficial de DWRD junto a su esposa, que lució un vestido negro con estampado de maxi flores con escote asimétrico, que combinó con una cartera tipo sobre

y un clásico recogido. María De Moya, en representación de la revista Mercado, entregó el premio The Best of DR al arquitecto Oscar Imbert y a la diseñadora de interiores Alexandra Guzmán, por sus trayectorias profesionales y extraordinaria contribución al diseño de este país. También se anunciaron a los ganadores de sus dos concursos: «Made in D.R.» y Rediseña la Tradición.

Una semana que sirvió para exponer, impulsar e internacionalizar el diseño arquitectónico, de interiores, artesanal e industrial en R.D.

Fotos: ¡HOLA! R.D.